

Unter dem Motto "Fair Play und Spaß" startete der erste Sport-Tag an der Gewerbeschule in Rheinfelden

Das Organisationsteam, bestehend aus den Mitgliedern der SMV und den Verbindungslehrern, eröffnete am Donnerstagmorgen den Sport-Tag an der Gewerbeschule Rheinfelden.



Von links nach rechts Manuel Verge Mendez (SMV), Kevin Siefermann (SMV), Jeremiah Muda (Verbindungslehrer), Schulleiter Jürgen Maulbetsch, Zeki Yalcin (SMV), Sandra Grotzki (SMV) und Verbindungslehrerin Anne Thömmes.
Foto: Gewerbeschule

RHEINFELDEN. Am Donnerstag, den 18.07.2019 fand bei strahlendem Sonnenschein der erste Sport-Tag, an dem alle Schularten der Gewerbeschule beteiligt waren, auf dem Schulgelände und dem angrenzenden King-Park statt. Organisiert wurde dieses einzigartige Sport-Event von der SMV und der Verbindungslehrerin Anne Thömmes.

Anne Thömmes, Verbindungslehrerin an der Gewerbeschule und maßgebliche Organisatorin von Seiten der Lehrerschaft, berichtet, dass der Wunsch nach einem gemeinsamen Sport-Tag, an dem die Berufsschüler aus den Bereichen Chemie, Körperpflege und Zahngesundheit wie auch die Ganztageschüler aus dem Technischen Gymnasium, dem Berufskolleg und aus der Berufsvorbereitung teilnehmen, schon Ende des letzten Jahres von der SMV an sie herangetragen wurde. Gemeinsam mit den

neu gewählten SMV-Mitgliedern wurde dann die Planung und Durchführung des Sport-Tages in Angriff genommen. Neben einem Soccer-, Volleyball- und Völkerball-Turnier wurde auch ein Hip Hop Workshop von der renommierten Tanzschule "Tanz Center just dance" aus Rheinfelden wie auch ein Schachturnier nach Schweizer-System unter Anleitung und Aufsicht von Stefan Bernwallner, der an der Schule Mathematik unterrichtet und als ein Spezialist für Brettspiele gilt, angeboten. "Es war uns wichtig ein breites Angebot an Team- und Aktivsport, aber auch an Denksport, anzubieten, damit für alle Schülerinnen und Schüler etwas mit dabei ist, worauf sie Lust haben", betont Manuel Verge Mendez, Schülersprecher der Gewerbeschule. Das Soccer-Turnier wie auch das eigens dafür aufgestellte Spielfeld wurde vom Jugendhaus unter Mitwirkung von Anna Hinnah und ihres Teams und natürlich der Hilfe von Gewerbeschülern gemeistert. Keiner musste am Sport-Tag Hunger oder Durst leiden: Für Stärkung und Erfrischung sorgte die Firma Evonik Rheinfelden, die leckere Brötchen, frisches Obst und kalte Getränke sponserte. Vielleicht gelang es auch gerade deshalb dem Soccer-Team "Fix", das größtenteils aus Auszubildenden der Evonik besteht, das Turnier für sich zu entscheiden. Für eine zusätzliche Vitaminspritze sorgte die NAO Superfood Drinks in Lörrach mit einem spritzigen Vitaminsaft.

Am Ende der Veranstaltung wurden die Sieger der einzelnen Wettbewerbe prämiert und Preise, die teilweise vom Jugendhaus und dem Förderverein der Gewerbeschule gestiftet wurden, feierlich übergeben. Das tolle Miteinander und der hervorragende Einsatz der SMV und aller Mitwirkenden bestärke ihn, resümierte Schulleiter Jürgen Maulbetsch, nächstes Jahr wieder solch einen tollen Sport-Tag stattfinden zu lassen.